

CYCLE DE CONFERENCES 2008/2009

« L'AIRE CORPORELLE »

Mardi 27 Janvier 2009 à 20h30

GREPSY CONFERENCES

Centre Hospitalier Saint Jean de Dieu - 290 route de Vienne - LYON 8ème

**Eliane ALLOUCHE, Professeur en Psychopathologie
Paris XIII, Psychanalyste.**

« *Du lien corps/psyché au féminin élémentaire* »

Chez l'être humain, lorsque le lien précoce corps/psyché est perturbé voire troué, le rapport au monde et à son propre corps ne peut se réaliser au mieux que de « côté » ou comme une « construction sur un sans fond », générant de profondes angoisses ou des sentiments très douloureux, points d'appel au suicide ou à d'autres solutions négatives.

Le cas clinique de Zéline taraudée par une enclave autistique, illustrera un tel rapport au monde et à son propre corps. Un rappel préalable concernant la pathologie autistique permettra de saisir en quoi celle-ci fait achopper le lien précoce corps/psyché. Et, l'effet psychothérapeutique produit par un transfert positif au cours de la prise en charge psychanalytique de Zéline faisant virer sa symptomatologie vers une solution autre, d'ordre sublimatoire, lui octroyant un vif désir de vivre, nous permettra d'introduire la notion du féminin élémentaire intimement lié à la mise en place du lien corps/psyché.